

Frischer Wind am ETG: Sechs Lehrkräfte verstärken das Kollegium



von links nach rechts: Herr Skender, Frau Schmidt, Frau Kohlhaas, Frau Fröschle, Herr Wolf (fehlend: Frau Weible-Klitzsch)

Auch in diesem Jahr darf das Enztal-Gymnasium sechs neue Kolleginnen und Kollegen willkommen heißen. Ein bekanntes Gesicht hat ab diesem Schuljahr den Weg zurück ans Enztal-Gymnasium gefunden. Das Kollegium durfte Frau Weible-Klitzsch (Englisch, DaF) nach dem Auslandsschuldienst in Israel wieder zurück begrüßen. Auch die Fachschaft Sport kann sich mit Frau Fröschle (Sport, Geografie) über neuen „Zuwachs“ freuen. Sie tritt nach ihrem Referendariat am ETG ihre erste Dienststelle an. Ergänzt werden die Neuzugänge durch vier erfahrene Kolleginnen und Kollegen von Gymnasien aus der Region und China. Frau Kohlhaas (Mathematik, Musik) und Herr Skender (Mathematik, Physik) ergänzen die Fachbereiche Mathematik und Musik. Verstärkung im musikalischen Bereich erhält die Schule aber auch durch Frau Schmidt (Musik, Deutsch). Im naturwissenschaftlichen und sprachlichen Bereich erhalten wir zudem Unterstützung durch Herrn Wolf (Biologie, Deutsch).

Wir wünschen allen Kolleginnen und Kollegen einen guten Start!

(Foto: Hoffmann; Text: Lanois)